

# JOURNAL DE HAM

## DE SON CANTON ET DES CANTONS LIMITOPHES

### Athies

Pièce de théâtre

# Ils ont joué pour le Pérou

La troupe «Ep'hy se rit» a organisé un spectacle patoisant. Les profits de la soirée ont été reversés à l'association ADJP.

L'association pour le développement de la jeunesse au Pérou ADJP, dirigée par Willy Saelens et son frère, l'Abbé Albert Saelens, a organisé salle polyvalente d'Athies, dimanche 3 avril un après-midi théâtre avec la troupe « Ep'hy se rit ».

La salle polyvalente était comble et le spectacle de grande qualité. L'Abbé Albert Saelens a tenu à remercier: « *La troupe qui nous a proposé de se produire aujourd'hui au profit intégral de notre association* ».

### 20 ans d'existence

Le responsable de la troupe, Michel Delaire, qui est aussi l'auteur des pièces jouées, explique: « *La troupe de 12 acteurs est une troupe de théâtre picardisante issue de l'Amicale des Anciens Elèves d'Epehy. Elle fête cette année ses 20 ans d'existence. Au départ l'idée de cette troupe est venue du fait que chaque année à l'école primaire d'Epehy, comme dans toutes les écoles nous mettions en place lors de la fête de*



La troupe théâtrale « Ep'hy se rit », avant la représentation sur la scène de la salle polyvalente d'Athies..

*fin d'année un spectacle pour les parents des élèves. Depuis 20 ans les enfants sont devenus des adultes, nous jouons en Picard, un patois local compréhensible par tous. Nous offrons 4 représentations à Epehy pour financer les projets pédagogiques*

*et, une représentation dans un village de la région. Cette année la pièce que nous avons choisi de jouer au profit de l'ADJP, s'appelle: Hippié core quoé? ».*

En seconde partie du spectacle les spectateurs ont pu apprécier plusieurs sketches

parmi lesquels « Ch'Rap du 8.0 », un clin d'œil au « Rap du 9.3 ».

Ep'hy se rit à un site internet: <http://epyserit.com>